

DEJANDO TU HUELLA



¡Qué tal! Soy Pedro el Coyote y vengo a contarles una historia sobre los primeros pobladores de esta región.

Hace muuuuucho tiempo, aproximadamente 11000 años, aparecieron los primeros seres humanos en la península de California. Ellos vivían en cuevas y se movían de un lugar a otro buscando alimento y protección. Pero en las paredes de aquellas cuevas dejaban sus marcas, para plasmar sus memorias y cuando volvieran supieran que habían estado ahí.

También creían que los animales que vivían cerca de esas cuevas nunca desaparecerían si los dibujaban en esas rocosas paredes. Ahora se les conocen a esas paredes con dibujos como **pinturas rupestres**, y son las obras de arte más antiguas de la península. ¡Ruf ruf!



¿Por qué no pruebas
dibujando tu propia pintura
rupestre?

Instrucciones:

Busca en tu casa algunos colores, en especial rojo, café y negro. Ahora intenta copiar el estilo de la pintura de arriba para dibujar a tu familia, a tus mascotas y a ti.



¡¡¡A divertirnos!!! ¡Ruf ruf!